ヤマガタダイカイギュウと化石部

毎年大人気の朝日わくわく広場⑤「ヤマガタダイカイギュウと化石掘り」が 10月 28日(土)・29日(日)の両日行われました。今回も両日ともに 100人を超える申し込みがあり、抽選で選ばれた各 40人が参加し、山形県立博物館の瀬戸大暉氏、長澤一雄氏を講師に迎え、実施しました。

両日ともヤマガタダイカイギュウの発掘場所(大江町用)を見学し、その後、寒河江川(1日目)、朝日町能中(2日目)に移動し、ハンマーとたがねを持って化石掘りに挑戦しました。始めに採集の仕方を指導していただき、化石を発見すべく、岩盤や崖をたたき続けました。最初はうまく見つけることができず苦労しましたが、徐々に慣れて化石らしいものを掘り当てると、すぐに講師の先生のところに持っていき、鑑定してもらう姿がたくさん見られました。約2時間の活動で、多くの参加者が貝やウニなどの化石を見事採集することができました。

















朝日少年自然の家では約20年前から学社連携プログラムとして、朝日 町能中地区で地層学習を実施しています。この現場は6年理科の教科書に も取り上げられている場所で、露頭が見やすく、安全に地層の学習ができ ることもあり、たくさんの小学6年生が来ています。今年度も8月下旬か



ら今月まで約20校の学校が来て、見るだけでなく、泥岩や砂岩を実際に触ったりしながら学習しています。多くの学校が学習のまとめとして活用しているようです。

今年度の申込は終了しましたが、ぜひ、来 年度の学習でご活用ください。

※地層学習の現場は、所有する朝日町の建設会社さんのご厚意で、学習目的で利用させていただいておりますので、個人で見学することはできません。

R6早期申込について

朝日少年自然の家の来年度の早期申込は、12月1日から1月13日までとなっております。利用を希望される際は、忘れずにお申し込みください。

朝少の企画事業等の情報はコチラの

ホームページ

インスタグラム





@ASASYO YAMAGATA